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Préambule :  
L’évêque doit discerner avec prière tous les trois ans, si Dieu veut qu’ils servent un autre mandat. Je me suis 
engagé dans une période de discernement qui a impliqué ce qui suit : évidemment un temps continu avec notre 
Père; prière et discussion avec Karlene; la prière et la discussion avec de nombreux amis et membres de la famille 
pieux qui ont prié avec nous, jeûné, posé des questions difficiles et donné des commentaires significatifs.1 
 

La décision et la justification : 
J’ai décidé de ne pas donner mon nom à la Conférence générale 2024. Ce fut une décision très difficile, mais je me 
sens à la fois libéré de ce mandat et je crois qu’il a promis de me bénir avec un nouveau mandat (dont je n’ai pas 
encore la clarté).  
 
Au début de cette année, Dieu m’a donné le mot «clarté». Je devais prier pour la clarté en 2023, et Il a promis de 
fournir la clarté. Je trouve que je suis toujours dans le processus de clarté. À ce stade-ci, je comprends que je ne 
dois pas laisser mon nom reposer, et je me sens très en paix à ce sujet. 
 
Certains des apprentissages, peut-être la justification, du processus de discernement comprennent ce qui suit (pas 
dans l’ordre et pas une liste complète) : 
 

• Ma famille et mes amis de confiance croient massivement que je devrais arrêter. Ils ont offert des mots 
aimables et affirmatifs, et la plupart ont convenu qu’il était temps. Je suis profondément reconnaissant 
pour les conseils sages et priants; 
 

• Mon corps me dit d’arrêter. Dans le quadrilatère wesleyen, le fait de porter attention à son corps pourrait 
entrer dans la catégorie de la « raison »; 
 

• Lorsque j’ai été interviewé pour la première fois, j’ai présenté au groupe de travail une liste d’idées, de 
plans et d’espoirs que je voulais poursuivre avec le CA. La liste comprenait :  

 
➢ les « leaders-formateurs » régionaux (qui sont devenus des « entraîneurs régionaux »);  
➢ réorganisation du CA (gouvernance du CA, politique de vision; CA plus petite; Équipe du 

personnel; des « équipes » d’experts et de praticiens plutôt que des sous-comités); 
➢  des groupes de travail comprenant l’exploration des femmes dans les postes de direction, des 

ministres à la retraite et un groupe de travail intergénérationnel sur l’engagement des enfants 
et des jeunes. Les groupes LGBTQ2S+ et RJEE sont tous deux issus des réalités, des situations et 
des circonstances actuelles (celles que j’ai présentées après être devenu évêque). Le CA a 
accepté volontiers tous ces groupes de travail tels que je les ai présentés;  

                                                           
1 Le processus de réélection de l’évêque a été mis à jour au cours des six dernières années par le Conseil d’administration. L’évêque titulaire 

doit d’abord discerner s’ils doivent quitter leur stand de nom. S’ils décident de le faire, l’équipe du personnel administrera une évaluation du 
rendement à 360 degrés qui sera transmise à l’ASA. Sur la base de l’évaluation des performances, de la relation continue entre l’évêque et la 
BOA, et de la prière, la BOA et le personnel apporteront une recommandation à la Conférence générale, confirmant ou non la réélection du 
titulaire. Les pasteurs et les délégués auront alors plus d’informations actuelles pour voter dans la prière. 



 
 

 
➢ J’ai expliqué qu’il était essentiel que notre mouvement ait une équipe de prière nationale;  
➢ Les missions nécessitaient notre attention immédiate et comportaient nécessairement des 

étapes de réconciliation au Canada;  
➢ L’EMLC créerait également un plan ministériel de trois à cinq ans et obligerait nos églises à 

faire de même;  
➢ L’EMLC devrait se concentrer sur le « discipulat », en commençant par une définition pratique, 

et encourager nos églises à élaborer une définition contextuelle, qui serait incluse dans leur 
plan ministériel de trois à cinq ans; 

➢ il y avait d’autres éléments sur ma liste, dont beaucoup ont été adoptés, dont certains sont 
dans le Plan ministériel.  
 

Je mentionne cette liste parce que, à ce stade, je sens que j’ai été fidèle à l’œuvre à laquelle il m’a appelé. En 
outre,  

 

• Nous avons une ENL saine, qui, à mon avis, est solide. J’ai toujours le privilège et la responsabilité, jusqu’à 
la fin d’avril, d’entraîner et de bâtir cette équipe. 
 

• Le Groupe de travail LGBTQ2S+ présentera son rapport au CA en octobre et, à ce moment-là, le CA et moi-
même déterminerons comment procéder. Je m’engage à nous guider dans cette discussion. 
 

Conclusion : 
Le CA va maintenant choisir un Bishop Leadership Task Force. S’il vous plaît, priez pour le CA alors qu’ils discernent 
qui devrait être inclus et priez pour la BLTF pendant qu’ils font leur travail. On vous demandera de soumettre des 
recommandations, alors veuillez considérer dans la prière qui, selon vous, devrait nous mener à la prochaine 
saison. 
 
Enfin, je vous suis reconnaissant de la confiance que vous m’avez témoignée, des prières que vous avez priées pour 
moi et du soutien et de l’amitié que vous m’avez accordés. J’ai été invité dans vos maisons et vos vies et vous 
devez savoir que je chéris cette famille de l’église. Ce qui suit m’encourage profondément alors que je regarde vers 
l’horizon, vers ce qui peut être vrai pour l’EMLC et le christianisme au Canada en cette nouvelle saison : 
 

1. Je crois que l’EMLC occupe une position unique en raison de nos caractéristiques distinctives du 
méthodisme libre, de notre nouvelle initiative de prière, de notre engagement à devenir un peuple de paix, 
d’un CA et d’une ENL en santé. Fondamentalement, nous sommes forts; 
 

2. Après avoir beaucoup voyagé à travers le pays, j’ai découvert que nous ne manquons pas de bonnes 
personnes qui aiment Jésus, désireuses de faire avancer sa mission. Je regrette de ne plus avoir de contact 
régulier avec les nombreux nouveaux amis que je me suis faits au cours de ces sept années; 

 
3. Nous apprécions la prière d’entreprise nationale tous les jours! Nous voyons des gens venir à Jésus 

régulièrement (dans un récent Cliff Notes, j’ai noté un réseau où toutes sauf une des 5 églises représentées 
ont rapporté des gens qui venaient à la foi au cours des derniers mois!). Nous voyons des baptêmes et des 
miracles ! 

 
4. Il y a des néo-Canadiens qui veulent que nos églises locales deviennent une partie de nous! Ces néo-

Canadiens apportent de la fraîcheur et nous lancent un défi. 
 

Je suis encouragé par le fait que nous avons beaucoup de choses à bâtir et que l’EMLC a un bon élan!   


